

336-A 地区 次期クラブ三役オリエンテーション

日時 6月2日(日) 14:00～
 場所 伊予市ウェルピア伊予
 出席者 上田次期会長、村上次期幹事

幹事 村上 聡

ウェルピア伊予にて開催された、336-A 地区の次期クラブ三役オリエンテーションに上田次期会長と出席しました。この時点では336-A 地区はまだガバナーエレクトが決まっておらず、日程の都合などから現の道前キャビネットの主催でした。

全体会では関野ガバナーの挨拶の後、先日の会議で推薦された松山湯築LCの高岡さんがガバナーエレクト予定者として紹介され、挨拶の後ガバナー運営基本方針を發表されました。スローガンは、人々が求める声に心から奉仕で応える事が出来るライオンズクラブでありたいとの思いから原点に立ち帰り、ガバナーズスローガンは国際会長のテーマと同じ「ウィ・サーブ」キーワードは「真心」との事です。また、



高岡ガバナーエレクト予定者の挨拶の中で「四国は一つの思い」という言葉がありましたが、個人的にはなぜか素直に受け入れることが出来ませんでした、ここはあまり多く語らないようにします。

私は三役オリエンテーションに参加するのは3回目ですが、次期のキャビネット主催じゃないという事もあり、今回は非常に欠席クラブが多かった事が残念に思いました。

2R 準備リジョン会議

日時 6月22日(土) 11:10～
 場所 西条市総合文化会館
 出席者 渡辺次期地区委員、梶原前会長、上田次期会長、中村次期会計

会計 中村 浩治

西条総合文化会館にて行なわれた、準備リジョン会議に出席しました。

会議の中で、次期 RC の明比紳一郎さんから、次期の方針と想いを挨拶されました。物静かな落ち着いた方という印象を受けました。続けて、関野ガバナーが1年間の報告と感想を述べられました。今年度は自然災害が多くて例年にも増して大変な1年間だったようです。そして最後に一大事件もありましたが…無事に次期ガバナーが決定したとの報告がありました。続きまして2R年間計画、次期 ZC 挨拶・次年度運営方針の発表がありました。次に、次期地区委員挨拶・次年度運営方針の発表がありました。6名の地区委員の発表の中でも、今治ライオンズクラブの渡辺正隆さんの発表が、ダントツで素晴らしく、



話し方、文章のまとめ方、いつもながら素晴らしいなあと思いつつ聞かせていただきました。閉会宣言並びに閉会ゴングが、12時8分！予定時間通りに終了しました。引き続き委員長スクール等もありましたが、私は仕事の都合でこれにて退席しました。

引き続き委員長スクール等を受けられましたメンバーの皆様、お疲れ様でした。



石油製品・LPG販売
 JXTGエネルギー販売店

(株)白石石油店

〒799-1504 今治市拜志3-12
 TEL 48-5653 FAX 36-6071

見上げた
仕事だ。

SHIN KURUSHIMA
SOMETHING NEW!

でっかい船に、
でっかい夢を載せて。
造船の未来を拓く。

新来島どっくグループ
新来島どっく 新高知重工
 新来島豊橋造船 カナックス